

Wien, am 9. II. 1883

Lieber Dr. v. S.

Habe von Deinem Schreiben große Freude gehabt.

Wie ich aus Deinem Brief entnommen habe, bist Du gesund, und wir beide sind es. Die Mutter arbeitet fleißig im Haushalt, da hat sie immer viel zu tun und weil Du schon weißt, wie ich immer meiner Arbeit nach. Sie ist immer die selbe, geht abends oft an Militärradren. Bei uns ist gestern wieder ein kleiner Krieg ausgetragen und sind durch Adelheid und Leopold besiegt. Meisten arbeiten bei uns Töchter und einer ist aus Macedonien. Am Abend lesen wir meistens, ich lese jetzt die Geschichte der griechischen Laien. Ich habe sie fast alle ausgebunden. Gestern Abend, wenn ich abends nach Hause kam, kam sie mir entgegen und fragte mich, ob ich sie nicht kannte. Ich antwortete, daß ich sie nicht kannte. Sie erwiderte, daß sie eine Tochter des Dr. Fanta sei. Da wußte ich, daß sie meine Tochter war. Ich habe sie sehr lieb. Am 8. Februar waren Sie zwei Monate alt, ich habe ja Kinder sehr gern, aber Sie ist noch zu klein und versteht noch gar nichts. Jetzt läuft sie gut und sieht ihrem Papa ähnlich. Die Tante Fanta ist aus dem Spital wieder entlassen und geht jetzt sehr viel spazieren. Aber sie findet kein Abgemagert ist sie in die Vier Wochen, ich hoffe sie gar nicht wieder zu sehen. Manchen Menschen macht sie eine Operation gar nichts aus, es ist sogar eine Erholung und die Tante läßt es bald mit ihrem Leben beenden. Der Onkel ist jetzt wieder zu Frieden und ruhe.

Ich gebe, daß u dort begnadigt wird und ich würde mir das wünsche, damit die Mutter ein so gutes Leben habe. Ich habe diese Woche Geburtstag und denken an Dich an diesem Tage über Kreuz gehen lassen. Wie Dir es jetzt wieder vergangen ist, weiß ich nicht, aber bis heute kann keine Bevollmächtigung. Das macht die Mutter große Sorgen, aber ich höre sie und glaube wenn sie an dem Predigttag hier kommt bekommt sie dort gleich die Erlaubnis, ich glaube nicht dass die Mutter keine Spieldienstes solchen wird, nachdem Dich Deine Freiengelten besuchen kommen. Du hast ja Sonderlaubnis.

Die kleine Dita ist schon sehr lieb, am 8. Februar waren Sie zwei Monate alt, ich habe ja Kinder sehr gern, aber Sie ist noch zu klein und versteht noch gar nichts. Jetzt läuft sie gut und sieht ihrem Papa ähnlich. Die Tante Fanta ist aus dem Spital wieder entlassen und geht jetzt sehr viel spazieren. Aber sie findet kein Abgemagert ist sie in die Vier Wochen, ich hoffe sie gar nicht wieder zu sehen. Manchen Menschen macht sie eine Operation gar nichts aus, es ist sogar eine Erholung und die Tante läßt es bald mit ihrem Leben beenden. Der Onkel ist jetzt wieder zu Frieden und ruhe.

Mutter ist auf froh, daß du Taufe dabein ist
und selber kost. Die ganze Zeit hat die Mutter
für den Onkel gekostet und das ist für sie eine
zu große Überraschung dag gewesen.

Also lieber Louis, ich habe Dir jetzt fast alles
geschrieben, was ich mir wünsche und wenn Du kannst
schreibe mir wieder.

Es grüßt Dich

Dein Bruder und

seinem Mutter —
Friedl.

1. III. 2. Mittwoch w.

Frühstück und Kaffee und Konditorei und so weiter
und so weiter - und Spaziergang mit dem
Kinderwagen

1. und 2. April

3. April

4. April

5. April

6. April

7. April

8. April

9. April

10. April

11. April

12. April

13. April

14. April

15. April

16. April

17. April

18. April

19. April